
 

 

５月２４日（火）５・６校時、全校生徒を対象にした「社会人講演会」（進路講話）の講師として、

楽天野球団代表取締役社長・立花陽三氏をお招きしました。「日本一愛される球団を目指して」と題

して行われた講演では、立花社長の熱い思いが語られ、本校生にとっても自らの夢や生き方を考える

非常に貴重な時間となりました。立花社長、お忙しい中ありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

◎まずは個々の選手について    ☆学生時代はラガーマン！      

 

 

 

 

 

 

 

☆目標はズバリ「黒字化」と「優勝」！ ～保護者の方も多数参加～   ◎東北を元気にする球団づくり 

 

 

 

 

 

 

 

                「自分が出会ったすべての人に感謝を。」 ☆あの選手の裏話も…!?㊙ 

 

 

 

 

 

 

 

◎本校生の質問にも気さくに答える立花社長      ☆学友会からお礼の言葉と感謝の花束を。 

H28.5.24（火） 「社会人講演会」（進路講話） 

楽天野球団社長 立花陽三氏講演会 


